
Comunicato stampa 

Era l'anno duemila, quando il già cons. prov. Rocco Anello proponeva un nuovo 

piano regolatore volto al turismo - per l'area industriale ex sir. Campi da golf, 

residence, impianti turistici, darsena, titolavano i giornali. Oggi, leggo sui quotidiani 

le dichiarazioni del presidente di Lamezia Europa : arch. Domenico Vasta nel corso di 

una riunione con il Sindaco di Lamezia, imprese, sindacato ed associazioni: "per 

ridare ossigeno all'economia del Lametino, nell'area industriale ex sir sono convinto 

che si debba puntare sull'investimento turistico". Evidenzia ancora il presidente 

Vasta: "abbiamo constatato che l"attività industriale nel Lametino non ha 

potenzialità, tanto che Lamezia Europa nell'ultimo anno non ha avuto nessuna 

richiesta di terreno". E' un carrozzone che ha prodotto gravi danni e grandi sprechi, 

dichiara il già cons. Rocco Anello. Danni all'ambiente ed all'economia, operazioni 

poco chiare alle spalle di cittadini onesti che, in buona 

fede, hanno creduto alle dichiarazioni <di una classe politica di tutte le 

appartenenze> volte solo verso interessi poco trasparenti.  

Hanno pagato un caro prezzo in negativo anche, e sopratutto i comuni del 

circondario, vuoi per l'inquinamento del depuratore, e poi per i guasti ambientali 

non potendo sfruttare le proprie risorse.  

Ci sono anche uomini politici onesti, capaci, non subalterni al potente di turno, 

affidabili e che guardano e lavorano nell'interesse della comunità.  

Politici che rinunciano alla propria posizione politica, guadagnata con tanto lavoro, 

tanta dedizione e tanto impegno come l'imprenditore Raffaele Misuraca.  

E' con queste persone che bisognerebbe dialogare, nell'intento di mettere in piedi 

una classe politica capace, fattiva, onesta ed affidabile. 
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